

Quelle: sz-online/Sächsische Zeitung  
Dienstag, 28. September 2010

## Wolfgang Landt nimmt Abschied

### Altenberg

Dichtes Gedränge herrschte gestern am Damenstart der Altenberger Bobbahn, denn Wolfgang Landt, der in den letzten drei Jahren Geschäftsführer der Wintersport Altenberg GmbH war, wurde aus seinem aktiven Berufsleben verabschiedet. Sport in der Bergstadt und sein Name sind seit vielen Jahren untrennbar verbunden, ob Bobsport, Fußball oder Biathlon.

Nicht zuletzt seinem Engagement ist es zu verdanken, dass die Bobbahn in der Zeit der Wende bestehen blieb und dass seitdem viele hochkarätige Wettkämpfe hier stattfanden. So hatte sich zum Abschied viel Prominenz eingefunden, um ihm dafür zu danken, ob nun Joachim Hoof, Chef der Ostsächsischen Sparkasse Dresden, Thomas Schwab, Generalsekretär des Bob- und Schlittenverbandes Deutschland, oder Landrat Michael Geisler. Die Reihe der Weggefährten aus Sport, Wirtschaft und Politik, die ihm alles Gute wünschen wollten, riss kaum ab.

Ruhestand wird es für Wolfgang Landt ganz bestimmt nicht. Er wird weiter da anzutreffen sein, wo in Altenberg Sport getrieben wird, ob nun am Fußballplatz oder als Kampfrichter beim Biathlon. Der 63-Jährige freut sich aber auch auf die Zeit, die er jetzt mehr für Ehefrau Margit, die beiden Söhne und für die drei Enkel hat. (ek)

---

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=2572968>

---